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交通部将在东盟峰会期间
在雅京选择性实施全天候车尾号限行制度在雅京选择性实施全天候车尾号限行制度
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从业党与国民使命党坚称从业党与国民使命党坚称
佐科维并未推动加入支持普拉波沃联盟佐科维并未推动加入支持普拉波沃联盟

阿尼斯阐述与巴洛、
苏西洛和及沙林会晤内容

茜蒂部长茜蒂部长：：车辆排放测试车辆排放测试
成为减少首都空气污染举措成为减少首都空气污染举措

交通部发言人阿迪塔（Adita Irawati）。

【本报讯】将于 9 月 5
日至 7 日在雅加达市举行
的第 43 届东盟峰会期间，
交 通 部 将 执 行 交 通 流 量
设计，包括执行车尾号限

行制度。
8 月 25 日 ，交 通 部 发

言 人 阿 迪 塔·伊 拉 瓦 蒂
（Adita Irawati）表 示 ，此 项
政 策 旨 在 希 望 在 举 行 东

盟 峰 会 期 间 减 少 高 流 动
性 的 影 响 。 我 们 还 在 讨
论 可 行 性 的 交 通 流 量 设
计，例如实施车尾号限行
制度，以及如何有计划地
进行交通流量设计，或是
否 必 须 由 警 察 成 员 进 行
自 由 裁 量 权 。 东 盟 峰 会
期 间 的 交 通 流 量 设 计 不
仅针对某些路段，而且还
可能是情境性的，具体取
决 于 实 施 当 天 可 能 发 生
的 情 况 的 发 展 。 如 果 交
通密度大，我们就实行交
通 流 量 设 计 。 有 些 路 段
是封闭的，还有其他路段
被 提 供 为 替 代 方 案 。 还
有 一 些 在 某 些 时 间 或 部
分打开和关闭，我们将对

此向市民进行宣传。
阿 迪 塔 指 出 ，雅 加 达

市 民 仍 然 可 以 享 用 公 共
服务，尽管预计在东盟峰
会 期 间 会 减 少 其 流 动
性 。 雅 加 达 地 铁 将 在 东
盟峰会期间继续运营，为
市民提供服务，尽管将对
某 些 时 间 和 路 线 施 加 限
制 ，例 如 在 东 盟 地 铁 站 、
史 耐 延 地 铁 站 与 万 自 力
银 行 体 育 馆 地 铁 站 。 雅
加达地铁仍将提供服务，
但 是 当 然 在 特 殊 时 间 会
进行限制运行。 雅加达
地 铁 将 成 为 东 盟 峰 会 代
表 前 往 东 盟 秘 书 处 大 厦
和 翁 加 诺 体 育 馆 等 重 要
地点的官方交通工具，因

为 主 要 活 动 将 在 史 耐 延
地 区 的 雅 加 达 会 议 中 心
举行。 另外两个主要地
点 包 括 翁 加 诺 体 育 馆 的
城 市 森 林 ，以 及 9 月 6 日
下午 6 点至晚上的晚宴。
此外，在美丽印尼缩影公
园 还 有 一 个 与 会 代 表 伉
俪的活动。

阿 迪 塔 声 称 ，这 条 地
铁 路 线 也 被 用 来 表 明 印
度 尼 西 亚 拥 有 高 科 技 公
共 交 通 和 优 质 的 服 务 。
稍后，代表团有望亲身体
验 这 种 公 众 捷 运 与 其 与
其 他 运 输 方 式 的 整 合 有
什 么 区 别 。 为 确 保 代 表
团行程顺利进行，交通部
等 相 关 方 做 了 各 种 准 备

工 作 。 这 些 准 备 工 作 包
括 在 苏 加 诺 - 哈 达 机 场
安排的工作，包括停车安
排 、起 飞 期 间 的 安 排 ，以
及准备贵宾室。 交通部
还 与 国 务 部 秘 书 处 合 作
采购电动汽车，以支持雅
加 达 的 东 盟 峰 会 代 表 团
的交通流动性。

然 而 阿 迪 塔 坦 言 ，不
可 能 完 全 避 免 交 通 流 动
性，特别是在某些必须开
门办公的部门。 因此引
入 了 居 家 办 公 等 解 决 方
案，以减少多个部门的流
动 性 。 我 们 希 望 市 民 在
雅 加 达 东 盟 峰 会 期 间 积
极 寻 求 有 关 交 通 和 流 动
法规的信息。 （亮剑）

我国 31 个市县区已超过两个月没有降雨。

【本报讯】气 象 、气 候
和地球物理学局（BMKG）
报 告 称 ，在 我 国 其 中 的 7
个省份范围内，分布着 31
个地区已经超过两个月没
有降雨。甚至在东努沙登
加 拉 省（NTT）的 一 些 地
区 ，如 东 松 巴 县（Sumba
Timur） 和 罗 地 恩 道 县
（Rote Ndao），已经连续 115
天没有降雨。

气象局上周末发出的
官 方 声 明 称 ：“ 总 共 有 31
个地区已经超过 2 个月没
有降雨。”

气 象 局 还 透 露 ，目 前
我国全部季节区（ZOM）中
有 77% 地 区 正 在 经 历 干
季。正在经历干季的地区
包括亚齐省、北苏门答腊
省 、大 部 分 的 廖 省 地 区 、
大 部 分 西 苏 门 答 腊 省 地
区 、一 部 分 的 明 古 鲁 省 、
南苏门答腊省、邦加勿里
洞 省 、楠 榜 省 、整 个 爪 哇
岛和东努沙登加拉省各地
区。

此 外 ，位 于 西 加 里 曼
丹省南部地区、大部分中

加里曼丹省、南加里曼丹
省 、大 部 分 东 加 里 曼 丹
省 、大 部 分 北 苏 拉 威 西
省 、哥 伦 打 洛 省 、中 苏 拉
威西省北部、一部分南苏
拉威西省、东南苏拉威西
省 、一 部 分 的 北 马 鲁 古
省 、一 部 分 的 马 鲁 古 省 、
一部分的西巴布亚和一部
分的南巴布亚省也在经历
干季。

气象局还发出了对巴
厘省、万丹省、日惹特区、
雅 加 达 专 区 、哥 伦 打 洛
省、西爪哇省、中爪哇省、
东 爪 哇 省 、南 加 里 曼 丹
省 、中 加 里 曼 丹 省 、楠 榜
省 、马 鲁 古 省 、北 马 鲁 古
省 、东 努 沙 登 加 拉 省 、西
努 沙 登 加 拉（NTB）省 、巴
布 亚 省 、西 苏 拉 威 西 省 、
南苏拉威西省、东南苏拉
威 西 省 、北 苏 拉 威 西 省 、
南苏门答腊省以及南苏门
答腊等省份的部分县区的
干旱预警。这些地区在接
下 来 的 20 天 内 可 能 会 面
临严重干旱。

当局提醒人们在干季

时采取预防措施，节约用
水，对于那些生活在森林
附 近 的 居 民 ，要 谨 慎 行
事，时刻准备应对不断增
加的干旱天气，以防止火
灾蔓延。

上述报告说：“节约使
用水资源，明智用水。”

已经超过两个月没有
降雨的 31 个地区中，有些
地方已经连续 100 天没有
降雨，如东努沙登加拉省
的 东 松 巴 县 已 115 天 、罗
地 恩 道 县 115 天 、英 德

（Endeh）114 天 ，西 努 沙 登
加 拉 省（NTB）的 比 马 市
（Bima）113 天 、北 龙 目
（Lombok Utara）112 天 ，巴
厘 省 的 卡 朗 阿 森（Karan-
gasem）102 天等。

在 中 爪 哇 省 ，波 约 拉
里（Boyolali）、卡 朗 安 雅
（Karanganyar） 、克 拉 登
（Klaten）、三 宝 垄（Sema-
rang）、斯拉根（Sragen）、苏
科 哈 佐（Sukoharjo）等 地 也
出现了 100 天没有降雨的
情况。 （Irw）

【本报讯】自过去几天
以来，首都的空气质量均处
于不良类别，因此雅京专区
省府实施机动车辆排放测
试措施。从 IQAir 页面监测
到8月 26日上午，雅加达的
空气质量指数值记录为137
与 PM2.5 的污染物。 该质
量指数值与前几天相比大
幅下降，8月 22日，为163与
PM22.8污染物。

8 月 14 日，林业与生态

环境部长茜蒂（Siti Nurbaya）
表示，导致雅加达市空气污
染是运行在雅加达、茂物、
德博、丹格朗和勿加西的街
道上的车辆。 空气质量污
染 的 主 要 原 因 是 机 动 车
辆。根据我们截至 2022 年
的记录，有 2450 万汽车和
1920 万辆摩托车。 佐科维
总统下令呼吁市民对各自
的车辆进行排放测试。

雅京专区代省长赫鲁也

对此做出了回应，对雅加达
的车辆进行了排放测试突
击检查。 排放罚单试验已
于8月 25日开始实施，并由
雅京专区省府与雅京专区
警察和环境局合作执行。

不仅如此，以鼓励市民
为车辆进行排放测试，地方
议会议员将其作为延长车辆
登记证的条件提交给中央政
府。 此项提案由雅京专区
地方议会D委员会委员赫尔

玛宛（Judistira Hermawan）于
8月22日的地方议会联席会
议上提出来的。

赫尔玛宛表示，通过这
次会议，希望林业与生态环
境部接管向中央政府和省长
提出建议，实行排放测试为
延长车辆登记证的条件。
需要采取这一步骤来鼓励市
民进行车辆排放测试，希望
因此雅加达的空气质量会越
来越受到控制。 （亮剑）

【本报讯】团结变革联盟
（KPP）总统候选人阿尼斯阐
述在最近三天，他与推举总统
候选人政党精英会晤的结果。

8月 26日，阿尼斯与公正
福利党审议委员会主席沙林·
塞加夫（Salim Segal Al Jufri)会
晤；8月24日，与民族民主党
总主席巴洛会晤；8月25日，
与民主党辅导委员会主席苏
西洛进行了会晤。

8月 26日，阿尼斯表示，
会晤结果确定了面对2024年
总统大选的斗争和战略方向
相同。确认我们的方向是相
同的，我们的战略是相同的，
以及安排我们如何开始划分
任务、责任，以便能够正确执
行未来的路程计划。所以团
结是主要话题。

公正福利党总主席夏宇
库与民主党秘书长里夫基
（Teuku Riefky Harsya）也出席

了8月25日上午的会晤。
阿尼斯声称，KPP联盟仍

然精诚团结，因此如果问题
是关于坚实与否，那已经过去
式了。所以我们不再谈论团
结问题了，我们确实已经很稳
固了。 如果谈论不团结的问
题，这是党外人士的言论，我
们联盟里面非常坚固。 所讨
论的稳固性是内部沟通经常
在团结变革联盟内部进行。
例如，8月26日上午与沙林的
会晤。 既然宣布了这次会晤
的情况，就可以发现我们有进
行会晤。但是，还有更多未经
宣布的会晤。这并不意味着
没有会晤，相反，我们的工作
非常扎实，这是真正意义上
的。因此这个KPP联盟已准
备好迎接 2024 年的下一阶
段。当被问及何时举行全体
会议时，阿尼斯强调时机会到
来。 （亮剑）

【本报讯】从业党中央
理事会主席马曼（Maman Ab-
durahman）否认所谓的佐科维
总统指示从业党支持大印尼
行动党总主席普拉波沃成为
2024年大选的总统候选人的
言论。

8月 14日，马曼指出，政
治是一个自由的空间，包括佐
科维在内的某些政党都不得
干预。如果是出现佐科维的
指示，如何能让全国38省地
方理事会都支持普拉波沃？
我们必须客观地看问题。与
佐科维的沟通必须由从业党
政党负总主席艾朗卡进行。
我们否认佐科维指示艾朗卡
支持普拉波沃的言论。如果
从业党被迫支持普拉波沃、中
爪哇省长甘贾尔和前雅加京
专区省长阿尼斯以外的总统
候选人，那，所谓的佐科维的
指示或许可以说是存在的。

但是，如果我们支持普拉
波沃，政治现实就是如此嘛。

国民使命党副总主席苏
善多（Yandri Susanto）声称，为
什么人们总是把佐科维与从

业党和国民使命党支持普拉
波沃的决定联系在一起。国
民使命党支持普拉波沃的过
程很是漫长，因此国民使命党
对国防部长的支持是绝不是
偶然的。国民使命党和普拉
波沃之间的正式会晤或否数
不胜数，包括面对2024年总
统大选的竞争。这是一个非
常漫长的过程，并不是很突然
的。

国民使命党在2024年总
统大选中支持什么人，佐科维
从来没有对国民使命党进行
强迫或干涉。但是我们与佐
科维之间确实进行沟通，但是
请记住，我们从一开始就表示
在甘贾尔和普拉波沃之间选
一，而不是在这两个人之外。
我认为如果佐科进行干预，这
是不可能的。

苏善多声称，国民使命党

总主席祖基菲在宣布支持普
拉波沃为总统候选人之前，主
持了一次正式会议，并向全国
各地分支领导征求意见。总
主席的意见是支持普拉波
沃。也就是说，祖基菲从未说
过这是佐科维先生的指示。
我确保，并没有撒谎。如果大
印尼行动党、民族复兴党、国
民使命党和从业党之间的讨
论陷入僵局，会将推举副总统
候选人的问题交给普拉波沃
决定。然而到目前为止，国民
使命党提交了一份提案，希望
将国企部长埃里克推举为普
拉波沃的副座人选。如果国
民使命党、从业党和民族复兴
党之间没有一个交汇点，也许
我们把这问题交给最合适的
人选普拉波沃。因为普拉波
沃是合作伙伴。

苏善多声称，在谈到副总

统的人选时，如果推举的人物
是支持普拉波沃联盟最久的
人物，出现的名单就是民族复
兴党总主席穆海敏。那么如
果推举副总统的标准来自联
盟中得票率第二多的政党，那
就是从业党总主席艾朗卡。
如果想找到一个具有高可选
性的副总统候选人，其答案是
埃里克。我们相信，为什么提
出埃里克，那是因为获胜因素
更高。但无论决定如何，都将
一起做出决定。

当被问及国民使命党是
否会继续支持普拉波沃直到
最后在普委会注册时，苏善多
选择不回答，但他表示，仍然
相信普拉波沃可以赢得即将
到来的2024年政治竞争。

苏善多表示，最重要的是
我们一起做出决定，但是我们
确信埃里克将被被推举为副

总统候选人。
大印尼行动党副总主席

哈比布罗曼（Habiburokhman）
声称，佐科维没有对从业党和
国民使命党支持普拉波沃进
行干预。我发现，那些支持普
拉波沃的人看起来很快乐，没
有任何受到压迫的表现。怎
么讲是佐科维干预的呢？是
如何发生的？采取什么干预
措施？我们看一下就很清楚
了，这些快乐的面孔不可能是
承受压力的人。

哈比布罗曼评估说，艾朗
卡和祖基菲并不觉得被迫向
普拉波沃提供支持。这两个
政党总主席没有被任何利益
所驾驭，以支持大印尼行动党
的总统候选人。祖基菲和艾
朗卡是高兴地宣布的。在这
样的情况下，在像这样的民主
国家，什么人能驾驭别人呢？

如何做出的？请说出一种方
法来。

哈比布罗曼强调说，大印
尼行动党辅导委员会副主席
哈沁（Hashim Djojohadikusu-
mo）所谓的艾朗卡和祖基菲已
获得佐科维的许可和祝福以
支持普拉波沃的声明。其实，
哈沁的声明应解释为佐科维
总统在决定什么人可以在
2024年总统大选中支持普拉
波沃时给予的一种自由形式，
特别是与从业党和国民使命
党对普拉波沃的支持有关。
极容易理解哈沁的声明，即佐
科维没有禁止人们或政党支
持任何人。此外，这确实是在
可持续性频率相似的背景下。

国民使命党和从业党正
式宣布支持普拉波沃，两个政
党加入了之前支持普拉波沃
的大印尼行动党和民族复兴
党的联盟。因此，议会中的九
个政党都表示了各自的支持
态度。印尼斗争民主党和团
结建设党支持甘贾尔，民族民
主党、公正福利党和民主党支
持阿尼斯。 （亮剑）

【本报讯】在数字化转型
时代，银行客户账户的泄露，
益多样化。数字银行也在积
极准备应对的策略。

众所周知，各种新的银行
账户盗窃模式已经出现。最
新流行的银行账户盗窃模式
之一，是以婚礼请柬应用程式
作为进行诈骗的幌子。诈骗
者发送的请柬，包含受害人的
名字甚至到教育程度。

如果受害者上当，点击应
用程式，诈骗者能够通过嵌入
在应用程序中的远程访问木
马（RAT）程序，接管受害者的
手机。

BTPN上市银行数字银行
主任伊尔宛（Irwan Tisnabudi）
表示，最近一位BTPN银行客
户因一笔并他人进行的交易

而收到了2,200万盾的账单。
过去几年曾出现过盗号

者冒充BTPN员工进行诈骗，
他要求提供 OTP 代码（一次
性密码），这是因为客户不警
戒。

因此，Jenius持续开展数
字的安全教育和素养工作。
在系统方面继续开发各种举
措，例如对银行信用卡上的安
全码或 CVV 和 CVC 给予保
护。

BCA Digital Blu也在实施
战略，防止数字时代的违规行
为。BCA Digital 总经理拉妮
（Lanny Budiati）表示，其方继
续开发适当的技术架构，实施
最新技的术，包括用于维护数
据安全和客户交易活动的网
络安全系统。 （松鹤）

账户诈骗日益多元化
窥视数字银行的策略


